



Medienmitteilung

Ausgleichskasse / IV-Stelle Schwyz erhält wichtige Arbeitgeber-Zertifizierungen

Schwyz, 13. Dezember 2024 – Die Ausgleichskasse / IV-Stelle Schwyz hat das Arbeitgeber-Zertifikat UND erhalten sowie die Rezertifizierung «we pay fair» erfolgreich abgeschlossen. Beide Auszeichnungen bestätigen das Engagement des Unternehmens für die Vereinbarkeit von Berufs- und Privatleben sowie faire Löhne und Chancengleichheit am Arbeitsplatz.

Das nationale Prädikat UND befasst sich mit der Balance der Lebensbereiche – Soziale Beziehungen, Haushalt, Ich, Beruf und Gemeinwohl – und zeigt auf, wie gut diese in Einklang stehen. Der Ansatz fokussiert sich auf individuelle Gegebenheiten und unterstützt sowohl Mitarbeitende als auch das Unternehmen bei der Schaffung eines funktionierenden Arbeitsumfeldes.

Die Rezertifizierung «we pay fair» belegt, dass die Ausgleichskasse / IV-Stelle Schwyz die Lohngleichheit entsprechend den Richtlinien des Lohngleichheitsinstrumentes des Bundes (Logib) einhält. Die Lohnanalysen beruhen auf objektiven, wissenschaftlichen Untersuchungen, die mit anonymisierten Daten aus dem Personalmanagement durchgeführt wurden. Das Siegel dient als Nachweis für eine faire Lohnpraxis und wird von unabhängigen Institutionen, darunter die Universität St. Gallen, unterstützt.

Das Ziel der Ausgleichskasse / IV-Stelle Schwyz ist es, auf transparente und gerechte Weise zu arbeiten, um den Anforderungen des öffentlichen Dienstes gerecht zu werden. Mit der Erreichung dieser Zertifizierungen wird unterstrichen, dass das Unternehmen die Herausforderungen einer modernen Arbeitswelt aktiv angeht.

Medienkontakt:

Martina Elisabeth Wagner
Leiterin Kommunikation / Medienstelle
medien@aksz.ch, 043 819 03 33



ERWERBS- UND
PRIVATLEBEN
VEREINBAREN



Die Ausgleichskasse/IV-Stelle Schwyz ist seit ihrer Gründung im Jahr 1948 verantwortlich für die soziale Sicherheit der Bevölkerung im Kanton Schwyz und gewährleistet den Zugang zu Grundleistungen in neun der zehn schweizerischen Sozialversicherungszweige. Mit rund 180 Mitarbeitenden, davon 12 Auszubildende, stellen wir sicher, dass unsere Kundinnen und Kunden eine fachkundige Beratung und einen erstklassigen Service erhalten. Jährlich verarbeiten wir ein Gesamtvolumen von über 1.4 Milliarden Franken an Versicherungsbeiträgen und -leistungen.